



令和8年2月1日

1961年生まれの私は若い頃「女性と一緒にいる時は男が重い荷物を持ちなさい。男が車道側を歩きなさい。」と教えられました。しかし、このような考え方方は古いようです。「〇〇らしく」という考え方方は「こうでなければならない」となる危険性があります。

今は多様性の時代です。ピンク色が好きな男の子を否定しない。黒が好きな女の子を否定しない。そんな時代なのでしょう。

一人一人の個性を否定しない良い時代になったものです。これからの未来を生きてゆく子ども達。願わくば自分の好きなことを仕事にしてほしいと思います。

時代遅れの私は、これからも妻に重い荷物を持たせないようにしてゆくつもりです。



新入職員紹介

1月5日より
保育補助の
須永聰美先生が
入職しました。
よろしくお願いします。

令和6年度保護者会寄贈品について

保護者会より、ビルディングブロックを寄贈して頂きました。
ありがとうございました。



ばら組の様子

1	日		15	日	
2	月		16	月	
3	火	・豆まき	17	火	
4	水		18	水	・保育参観(4歳児)
5	木		19	木	・誕生会
6	金		20	金	・交通安全教室
7	土	・希望保育	21	土	・希望保育
8	日		22	日	
9	月	・クッキング教室(5歳児)	23	月	・天皇誕生日
10	火	・体操教室(3・4・5歳児)	24	火	・体操教室(3・4・5歳児)
11	水	・建国記念の日	25	水	
12	木		26	木	
13	金	・保育参観(5歳児) ・保育参観(3歳児)	27	金	・避難訓練 ・保育参観(0歳児)
14	土	・子育て講演会 ・希望保育	28	土	・希望保育

2月の行事予定



避難訓練と消火訓練



しろ組

1月30日(金)に消防署の方と一緒に、避難訓練と消火訓練を行いました。近くで消防車を見る事が出来て、みんな嬉しそうでした！白組さんは消防車クイズなどをしてもらいました！

